

La niña solitaria

Había una vez una niña llamada Karen sus padres le enseñaban a ser mala y que no compartiera pero Karen quería compartir y tener amigos y su mamá no le dejaba.

Un día cayó sábado y era su cumpleaños y su mamá le compró una torta y Karina le dice a su mamá: quiero invitar a mis amigos, la mamá dijo molesta: no.

Karen salió a jugar, sus amigos le vieron a ella Karen se ha cercó y sus amigos se fueron a jugar a otra parte sin que Karen les moleste, Karen al ver que sus amigos se habían ido se puso muy triste.

Una vez que Karina entro a su casa le dijo a su madre molesta: estoy cansada que no tenga amigos, su madre le dice: que está bien que no tenga amigos para que no comparta, Karina le contesto: no está bien que no tenga amigos. su mamá le dice vete a tu cuarto nunca vas a salir de tu cuarto.

Karen se escapo de su casa y se fue a la policía y le dijo: buenos días señor policía por favor quiero que mi mamá me deje compartir y tener amigos y si yo comparto mi mamá me amenaza diciéndome si compartes te pego y siempre me dice eso cuando me compra algo.

El policía dijo: dame tu dirección de tu casa, Karen le dio su dirección de su casa.

El policía llevo a su casa de Karen toco la puerta. Su mamá le abrió la puerta y dijo: pase señor policía y el policía dijo: gracias señora, su hija me ha dicho que usted no le deja compartir ni tener amigos. Su madre le contesto: a si es señor policía. El policía dijo: esto mal señora usted no lee la declaración de los derechos humanos, dice la madre: no eso es mentira.

Karen estaba en su lado del policía y dice: mamá eso lo que te está diciendo el señor policía es verdad no es mentira mamá. El policía dijo: es verdad lo que dice su hija señora, la señora dijo apenada: discúlpame hijita mía te voy a enseñar que compartas.

El policía dijo: está bien señora le entrego a su hija y nunca más volverá que usted no le enseñe que no compartiera a Karen. Y la señora dijo: está bien señor policía y Karen compartía con sus amigos y sus amigos compartía con ella y al final todo compartieron.

Mi cuento se relaciona con el derecho a

Mensaje: Que la niña tiene derecho a ser libre y ser defendida por los derechos universales del niño y del adolescente y tampoco será sometido a torturas

Nombre: Lucero Narumi Rafael Cepeda

Alumna del 5to Grado "C"

I.E N° 16211